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Question écrite du 4 mars 2020 de Mme Corinne Goehner-da Cruz: «Demande 

de bancs par les habitants des Acacias au bord de l’Arve entre le pont de 

Carouge et le pont des Vernets». 

 
 
La réponse de M. Pagani au sujet de l’installation de ces bancs ne concernait pas 
l’objet, mais le lieu vers La Parfumerie. C’est pourquoi je reformule ma demande: 
 

 allez-vous installer des bancs sur ces lieux d’ici cet été, si ce n’est pas fait 
avant? 

 

 Dans quel délai pourrez-vous répondre à cette demande? 


